



～ 生徒の笑顔があふれ、創造の活力に満ちた地域とともにある美しい学校 ～

【 第79回体育大会 】

5月18日（日）、中霧島小学校 校長 萩毛隆洋様をはじめ、学校運営協議委員の方々や各地区の民生員の方々など、多くの御来賓をお迎えして、第79回本校体育大会を開催しました。

早朝の時点では、前日からの雨の影響で、グラウンドの状況はかなり悪かったです。職員と生徒、保護者で協力して整備を行いました。そのおかげで、トラック競技における転倒者もなく、むしろ、女子部活動対応リレー、2年生男子200m、2年生女子100mの3種目において、新記録が樹立される記念すべき大会となりました。特に、グラウンド整備のために、トラック2台分の砂を無償で御提供いただきました保護者には、心から感謝いたします。

なお、大会の結果については、競技の部優勝 青団、応援の部優勝 赤団でした。団長・副団長・リーダーを中心に、主役である172名のみなさんが一致団結し、勝利に向かって力戦奮闘する姿や学年問わず団の仲間を応援する姿は、すべての観客に感動を与えてくれました。多くの来賓の方々からも、「今日は、たくさんの元気をもらいました。」という言葉をいただくことができて、素晴らしい体育大会になったことを心から嬉しく思います。

今後も、生徒の笑顔があふれる学校づくりを目指しますので、引き続き、保護者及び地域の方々の温かい御声援をお願いいたします。



【 生徒総会 】

5月29日（木）、令和7年度生徒総会が実施されました。R7年度生徒会スローガン『進取果敢～What will change if you create something new?～』の発表後、各専門委員会からの活動計画や予算案の提案が行われ、無事に全校生徒からの承認を得ることができました。

また、全校討議では、「『ボランティア精神』を高めるために、全校で取り組むチャレンジ内容を決めよう！」をテーマに、学校や山田の地域の方々へ、私たちができることがあるのではないかを話し合いました。議論の結果、生徒会総務から提案された、「自分の住んでいる地域ごとに分かれて、各地域の公共施設（駅や公園など）の清掃作業等を行う」が採択されました。

生徒会役員や各学級役員の皆さんには、地域の方々とも協議を重ねていきながら、この活動を実現してくれる事を期待しています。



【 6月の主な行事 】

- 5月31日（土）～6月2日（月）地区中体連（ソフトテニス、バレーボール）
6日（金）～9日（月）地区中体連（バスケットボール、野球、卓球、陸上競技、剣道）
12日（木）避難訓練（地震）
13日（金）内科検診（2・3年）
17日（火）学力診断テスト（3年）
18日（水）学力診断テスト（3年）
19日（木）耳鼻科検診（1年）
20日（金）鑑賞教室
24日（火）期末テスト
25日（水）期末テスト
26日（木）高校説明会（3年）、職場体験学習（2年）
27日（金）高校説明会（3年）、職場体験学習（2年）
福祉体験学習（1年）